

2022. 6. 30.

令和4年度 6月号

北っ子だより

学校教育目標

「心やさしく、頭かしこく、体つよく

夢ふくらます 児童の育成」

相良村立相良北小学校

校長 吉本 仁



夏至を過ぎ、九州南部も梅雨明けし、毎日暑い日が続いています。相良北小は、朝から教室に日光が差し込み、朝からとても暑さを感じます。プール開きから2週間、子供たちの小さめの歓声が、川を挟んで山々に響いています。

【6年生修学旅行】 2022. 6. 14-15

一昨年は二度の延期で12月、昨年は延期して10月、今年は延期なしで6月の実施となりました。新型コロナウイルスの感染状況から、南小・北小で話し合い時期を決定しました。入館時の検温や消毒、食事もビニル手袋を使って取り分けるなど利用施設も大変気を遣う状況はこの3年間ずっと継続していました。バスの移動も4時間となることから、トイレ休憩も利用者数の少ない小さなPA・SAを利用し、修学旅行の思い出となる、歌やゲームなども以前に比べるとかなり減りました。

しかし子供たちは、見学地やホテル、バスの中でも、おとなしくそしてマナーよく楽しんでいました。この3年間は、保護者に安心していただくために、移動の節目等で子供たちの様子をホームページで伝えました。2日間で2000件を超えるアクセスがあり、保護者の皆さんの関心の高さを感じました。



【食育指導】 2022. 6. 7

給食の時間に栄養教諭の犬童先生より、食育月間の取組として、食べ物や食べ方などについて話をいただきました。特にこの週は「かみかみ週間」で、イカ・ごぼう・れんこん・大豆などを使っていること、しっかりかむことで消化が良くなり、虫歯が減ることなどを子供たちに教えてくださいました。子供たちは、話をしながら食べていましたが、いつもより噛む回数が増えているような気がしました。



【プール開き】 2022. 6. 10

6月26日(日)のPTA美化作業(プール掃除)大変お世話になりました。以前は、草刈りなどの作業も一緒に行っていましたが、プール掃除だけに絞ったため、年々作業時間も短くなってきていると思います。他校のホームページにあるプールと比較しても、北小の施設が一番ピカピカです。他地域では、維持費がかなりかかるため近くのスイミングスクールの施設を利用しているところもありますが、本校は授業だけでなく、西門スポーツクラブでも利用するなど、水道・薬品代を考



えながらを工夫して使用しています。また、夏休み実施する四浦クラブでは、大型のビニールプールをつかって涼をとる予定です。



一昨年は、子供のころ海で沖に流されたこと、去年はウミガメと一緒に泳いだこと、そして今年は「〇〇ができるようになる！」安全に配慮しながら、目標を決めて、ちょっときつくても、苦しくてもやり遂げ、できたときのうれしさや喜びを感じまじょうと話をしました。左の写真は、その時の様子ですがスリムに写っています。